

Die Pakt-Betreuung an Eurer Ludwig-Schwamb-Schule/ Mühlhalschule ist seit dem 16.März 2020 die „Notbetreuung“ für Kinder, deren Eltern eine besondere Erlaubnis haben, dass ihr Kind betreut wird.

Bestimmt vermissen viele „unsere“ mehr als 200 Pakt-Betreuungs-Kinder die Betreuung. Deshalb möchten wir Euch jede Woche erzählen was wir in der Notbetreuung gemacht haben. Ihr könnt Euch sicher sein, wir freuen uns auf Euch und hoffen dass Ihr alle bald wieder kommen könnt!

Bis dahin halten wir alle durch!

1. Woche Notbetreuung 16.03.-20.03.2020

Am Montag sind wir mit zwei Gruppen in der Notbetreuung gestartet. In jeder Gruppe sind nur wenige Kinder, um genau zu sein nur 3 Kinder. Nach einem gemeinsamen Frühstück haben wir eine Lernzeit gemacht und hatten dann jeden Tag ein etwas anderes Programm.

So sind wir eine kleine Runde in den Wald gegangen. Wir waren im Schulgarten, hier konnten wir buddeln, umgraben, Unkraut jäten und neue Pflanzen einpflanzen.



Zudem gab es eine spannende Baustelle auf dem Pausenhof, bei der wir auch immer wieder zugesehen und die Handwerker beobachtet haben.

Das Mittagessen haben wir jeden Tag selbst gekocht.

Eine Rollerwerkstatt gab es die Woche auch, damit auch in Zukunft die Straße weiter „unsicher gemacht“ werden kann.



Viele Grüße aus der „Notbetreuung“ von
Josefine, Belma, David, Sebastian, Noemie und Emma